

Wer kommt mit?

Die Spurguppe Spiritualität und
Erwachsenenbildung lädt Interessierte
herzlich ein zum gemeinsamen
Besuch des Anlasses!

Mittwoch, 14.3.18, 18.05 Uhr,

Treffpunkt Bahnhof Nänikon-Greifensee

Billette bitte selbst lösen. Keine Anmeldung.

Reduzierter Eintritt dank Kollektivmitgliedschaft der
Pfarrei. Weitere Informationen im Pfarramt.



sich bewegen lassen
tiefer verstehen

Menschsein zwischen Schuld und Versöhnung

Dr. Leo Karrer
em. Pastoraltheologe der Universität Fribourg

Mittwoch, 14. März 2018, 19 – 21 Uhr
Zentrum christliche Spiritualität, Werdstr. 53, Zürich

www.zentrum-spiritualitaet.ch
Telefon 043 317 90 27

Der von den Nazis hingerichtete Jesuit Alfred Delp prägte das Wort: „Schuld gehört zum Leben wie das tägliche Brot.“ Die Fragen um Schuld, Sünde und das Böse prägen den Rhythmus des Lebens und der Menschheitsgeschichte als ungeheure Belastung; aber ebenso Reue, Wiedergutmachung, Sühne und vor allem Versöhnung gehören zum

Leben. Das Christentum verkündet einen Gott der Liebe, der richtet, indem er aufrichtet. Wie ist die Botschaft Jesu als „Heiland“ in diesem unausweichlichen Spannungsfeld des Lebens zu verstehen? Es geht um Versöhnung mit sich selber und mit den anderen und vor Gott.

Kosten: Fr. 15.–